
DIA 11 ATA MES DE NOVEMBRO 

NOSSA REUNIAO COMECA COM A PRESIDENTE  VIVIAN MACHADO E A NOSSA CONSELHEIRA THABATA DA SECRETARIA DE 
SAUDE  RELATANDO A REUNIAO OCORRIDA COM DR FABRICIO SECRETARIO MUNICIPAL DE SAUDE :

FOI REINVINDICADO POR ESTE CMDLGBT A FORMACAO NAS UBS, ATRAVES DOS COORDENADORES DAS UNIDADES COM A
COORDENADORIA DA DIVERSIDADE, AFINAL DE CONTAS SOMENTE  UNICA FORMACAO OCORREU NA UBS VILA ANGELICA

FOI DITO PELA COORDENADORA RENATA OLIVEIRA DE QUE COM PROGRAMACAO JUNTO AOS COORDENADORES COM 
HORARIOS TODOS PROGRAMADOS PREVIAMENTE E BEM COMBINADOS   AOS POUCOS PODERIAM OCORRER AS 
FORMACOES

QUESTIONAMOS A CONFECCAO DO PROTOCOLO DE ATENDIMENTO A POPULACAO TRANS EM NOSSA REDE DE SAUDE , 
RENATA E THABATA AFIRMARAM QUE ESTA EM CONSTRUCAO BEM AVANÇADA 

ENTAO ESTE CONSELHO PEDE QUE HAJA INICIATIVA DESTA SECRETARIA JUNTO A SECRETARIA DO ESTADO DE SAUDE PARA 
REUNIAO COM A DIRETORIA REGIONAL. O SR SECRETARIO DE SAUDE ACHA IMPORTANTISSIMO E APOIA. ENTAO ESTE 
CONSELHO SERA A PONTE E AGENDARA ESTA REUNIAO
EM RELACAO AS ELEICOES E NOSSA CARTA COMPROMISSO  ENDERECADAS CANDIDATOS 2020 PODER EXECUTIVO

NAO FORAM ASSINADAS POR MARIA LUCIA AMARY TAMPOUCO RODRIGO MANGA

 AS COBRANCAS EM RELACAO A COORDENADORIA DA DIVERSIDADE SEXUAL, ESTE CONSELHO DECIDIU  CONFECCIOBNAR 
MAIS UM OFICIO A COORDENADORA ROGERIA
EM RELACAO AS COBRANCAS EM RELACAO A SECRETARIA DO ESTADO DA SAUDE, PELO WHATSAPP A COORDENADORA 
KELLY SCHETTINY RELATA A NOSSA PRESIDENTE QUE ESTAO EM ANDAMENTO EM SAO PAULO NOSSAS REININVIDACOES 
SOBFRE NUCLEO TRANS E EXPLICOU SOBRE A PANDEMIA QUE PASSAMOS TEEM PRIORIDADES 
JOSE MARCOS REALISA UMA ANALISE SOBRE O PLEITO ELEITORAL, AFINAL O PREFEITO AGORA É RODRIGO MANGA

DEMONSTRAMOS PREOCUPACAO SOBRE AS CONTINUIDADES DAS POLITICAS LGBT EM NOSSA CIDADE E PERMANENCIA 
DAS COORDENADORIAS.JOSE MARCOS E JOSE PASSARO REFORCAM QUE É IMPORTANTE TERMOS PLANEJAMENTOS 
EXTRATEGICOS PARA MANTERMOS ESTE CONSELHO, A COORDENADORIA E EXIGIRMOS CUMPRIMENTO DE NOSSO PLANO
MUNICIPAL 
SOBRE NOSSO MANDATO E AS ELEICOES DESTE CMDLGBT, É PREOCUPANTE A PANDEMIA E DESEJARIAMOS REALIZAR 
EDITAL BEM DEMOCRATICO PARA NOSSAS ELEICOES

VIVIAN MACHADO AFIRMA QUE SERIA ATE INTERESSANTE DENTRO DO EDITAL PODERMOS CONTAR COM UMA 
COMISSAO FISCALIZADORA DO PLEITO E QUE FOSSE EM DIA DE SABADO NA CIDADANIA DIA TODOS PARA GARANTIR BOA 
ADESAO


